



がっこう
学校だより

和の玉まるく！

2022(令和4)年
やまとしりつしぶやしやうがっこう
大和市立渋谷小学校

がっこう
7月号



じゅうてんもくひょう
重点目標 「スマイル100% ~ひびかせよう自分の力→みんなの力~」



とも せんせい かか 友だちと先生と関わりあってスマイル100%

がつちゅうじゅん やす じかん がくねん みっか どうそうちゅう じどうかいぎょうじ おこな ばんぐみ
6月中旬の休み時間に2学年ずつ3日にわたって「逃走中」という児童会行事が行われました。テレビ番組で
ほうそう せびろ おに しかい い お
放送されているもので、背広にサングラスをしたハンター（鬼）がプレイヤーを視界に入れると追いかけて
つか おに
捕まえるという鬼ごっこです。

さくねんど じどうかいやくいん きかく よてい じき えんぼうしとうじゅうてん そち はつれい
昨年度の児童会役員が企画をしていたものですが、予定していた時期にまん延防止等重点措置が発令され、
ちゅうし じどうかいやくいん ねんがん みっかかん
中止になってしまいましたので、児童会役員さんの念願がかなった3日間でした。

さいしょ おに せんせい
最初のハンター（鬼）は先生。テレビのルールだとハンターにつかま
ってしまうとプレイヤーはゲームオーバーですが、学校では、捕まっ
まった子どもたちも楽しめるように捕まったらかぶっている赤白帽子を
うらがえ こんど つか
裏返しにして、今度はハンターとなり、捕まっていない子どもたち（プレ
イヤー）を追いかけます。



ハンターの先生たちもサングラスをかけたり、衣装を着たりとみんなが楽しめる逃走中になるようにたくさん
も あ お こ えがお ひっし お せんせい えがお
盛り上げてくれました。ハンターに追いかける子どもたちも笑顔、必死に追いかける先生ハンターも笑顔、
ざんねん つか こ えがお かつどう
残念ながら捕まってしまった子どもたちも笑顔。たくさんの方々の笑顔に活動となりました。



コロナと向き合う学校生活も3年目を迎えました。この2年間は、学年を越えた活動
こ どうし かか かつどう せいげん こんかい どうそうちゅう
や子ども同士が関わりあう活動など、たくさん制限されてきましたが、今回の「逃走中」
とお こ どうし こ せんせい ひと かか あ
を通して、子どもたち同士、子どもたちと先生たち、たくさんの方と関わり合いながら
かつどう たの こ せんせい ひさ じっかん ぎょうじ
活動する楽しさを子ども先生も久しぶりに実感する行事となりました。

がつ むか ひどあしきき つゆ あ がつまつ もうしょび つづ ねちゅうしやう きけん
7月を迎えるにあたり、一足先に梅雨が明けてしまいました。6月末は猛暑日が続いています。熱中症の危険
たか なか たいいく やす じかん そとあそ はず しどう がい かつどう
が高まる中、体育や休み時間の外遊びでは、マスクを外すように指導しています。外での活動についてはずいぶ
ていやく どうげこうじ いぜん ちゃくよう じどう ほう おお げんじやう
ん定着してきたのですが、登下校時のマスクについては、依然として着用している児童の方が多のが現状で
あさ ど こ あつ ひ つづ わたし どうこうしどう おこな はず
す。朝からすでに30℃を超える暑い日が続いているので、私も登校指導を行いながら、マスクを外すことを
よ まち ある おとな ひと ほう おお むずか ほごしゃ
呼びかけています。街を歩く大人たちもマスクをしている人の方が多いため難しいかもしれません。保護者の
みなさま あつさ なか はず どうこう うなが こう ちやう
皆様からもこの暑さの中ではマスクを外して登校させることを促していただけるとありがたいです。（校長）